



Invitation

La Fédération des industries nautiques

organise en partenariat avec

la CCI Nice Côte d'azur

et le Comité Français des Professionnels du Yachting

une Conférence sur le thème :

***Fiscalité du yachting et évolutions réglementaires :
TVA, fiscalité pétrolière, admission temporaire, code des douanes de l'Union.***

***Yachting Taxation and Regulation changes :
VAT, taxes on petroleum, temporary importation, the customs code of the E.U.***

Vendredi 9 Septembre 2016

de 10 à 13h - Radisson Blu hôtel - Cannes

A cette occasion, vous pourrez échanger avec les représentants de la Direction de la Législation Fiscale et de la Direction Générale des Douanes et des Droits Indirects qui présenteront les dernières évolutions réglementaires sur les thématiques suivantes : la TVA applicable aux navires, la fiscalité des produits pétroliers et la situation douanière des navires tiers : régime de l'admission temporaire.

On this occasion, you will be able to exchange with representatives of the Directorate of Tax Legislation and the Directorate General of Customs and Excise who will present the latest regulatory developments in the following subjects : VAT on ships, taxation of petroleum products and the customs status of third vessels : arrangements for the temporary admission.

Cette matinée débutera par une introduction sur les enjeux de la grande plaisance pour la filière nautique française par M. Yves LYON CAEN, Président de la FIN et l'impact sur l'économie du territoire par M. Bernard KLEYNHOFF, Président de la CCI Nice Côte d'azur.

The morning will start with an introduction to the challenges of yachting for the French nautical industry by Yves LYON CAEN, President of the FIN and the impact on the local economy by Bernard KLEYNHOFF, President of the CCI Nice Cote d'Azur.

En présence de M. Laurent FALAIZE, Président de RYN, de M. Jacques CONZALES, président du GEPY et de M. Laurent DAROLD, président du PRLR.

Cette conférence s'adresse à tous les professionnels du secteur de la grande plaisance.

Places limitées - inscription obligatoire avant le 3 septembre - [cliquant ici](#)

This conference concerns all professionals in all sectors of the yachting industries.

Limited participation - Reservation mandatory before 3rd september - [click here](#)

